
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)       22. September 2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.09.2022 
Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zum Laternenfest 2022 
Vorlage: VII/2022/04546 
TOP: 11.28 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wieso gab es an den Einlasskontrollen zu wenig weibliches Personal, so dass sich  
Besucherinnen, die auf das Festgelände wollten, von jungen Männern abtasten  
lassen mussten? 
 
Das körperliche Abtasten wie zum Beispiel am Flughafen war nicht vorgesehen und wurde 
nach Kenntnis der Stadtverwaltung auch nicht durchgeführt. Es wurde in 
Taschen/Rucksäcke geschaut und bei Jacken die Taschen abgetastet. Sollte es in 
Einzelfällen zu Problemen gekommen sein, sollte dieses der Stadtverwaltung standort- und 
lagekonkret mitgeteilt werden. 
 
2. Warum hat der Mieter des Peißnitzhauses für die Benutzung der öffentlichen  
Toiletten in seinem Haus eine Gebühr in Höhe von 1,00 EUR verlangt? 
 
Es handelt sich nicht um öffentliche Toiletten. 
 
3. Am Samstag (27.08.2022) hat die HAVAG auf den Linien 5 und 8 Ersatzwagen  
eingesetzt. Warum nicht auch am Sonntag (28.08.2022)? 
 
Erfahrungsgemäß besteht am Sonntag kein Bedarf für den kurzfristigen Transport einer 
großen Menge Menschen. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


